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今回のコンベンションでは「関東財務局モニタリングの現状」「AI と社会の未来像」「持続

可能な代理店モデル」等、最新かつ重要な情報を得ることができ、今後の代理店経営のヒン

トを学ぶことができました。 
今まさに保険代理店ビジネスは大きな転換期を迎えていると感じています。 
従来の成功体験に囚われず、時代の動きやお客様ニーズをしっかり把握し、今後 10 年、20
年先においても「お客様に選ばれる保険代理店」であるために、経営者は積極的に情報収集

を行わなければなりません。今回のコンベンションでは、その有益な情報を多数得ることが

でき、また他代理店との情報交換会も行われ、非常に有意義な時間を過ごすことができまし

た。代協会員の大きなメリットの１つであると思います。 
最後に、台風被害への対応がままならぬ中での開催ではありましたが、全国から多くの代理

店がコンベンションに集う姿を見て、「学び続けること」と「前進し続けること」の大切さ

を、あらためて実感いたしました。 
 
以上、参加しての所感です。 
 


